

fondettes

Contes venus d'ailleurs pour tous

Benoît, Brigitte, Katy, Marie-Thérèse et Nelly, de l'association des Contes de la cheminée ronde sont venus dimanche présenter des contes d'ailleurs : Mexique, Chine, Inde et Maghreb. Ces contes mêlaient animaux exotiques, princesses et villageois, ogresse et menteur héroïque.

Le public a apprécié de pouvoir, ensuite, rencontrer les conteurs autour d'un buffet pour exprimer son plaisir d'avoir voyagé si loin et poser des questions sur

ces contes où l'imaginaire est bien présent. Pour certains, c'était une découverte.

Les prochains rendez-vous de l'association seront, pour la troisième année, les balades contées en bord de Loire en juillet et août. Deux jours de formation sont proposés les 19 et 20 mai avec la célèbre conteuse québécoise Renée Robitaille.

<http://reneerobitaille.tumblr.com>
[www.lescontesdelacheminée
ronde.fr](http://www.lescontesdelacheminée ronde.fr)



Benoît, Brigitte, Katy, Marie-Thérèse et Nelly, conteurs de l'association.